

# ASPIRASI WARGA

## Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru, Cegah Gangguan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM](http://SUKABUMI.ASPIRASIWARGA.COM)

Jun 4, 2024 - 10:35



*Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Gelar Patroli Biru, Cegah Gangguan Kamtibmas*

**Polres Sukabumi Polda Jabar** - Polsek Kalapanunggal terus menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya dengan menggelar kegiatan Patroli Biru pada hari Senin, tanggal 3 Juni 2024. Kegiatan ini dilakukan dalam rangka mencegah ber

bagai masalah keamanan seperti Curas, Curat, Curanmor, Geng Motor, dan gangguan kamt

ibmas lainnya.

Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Kalapanunggal, AKP M. Damar Gunawan, S.Pd, menyampaikan bahwa personil piket dan siaga Mako Polsek Kalapanunggal telah melaksanakan patroli mulai pukul 21.00 WIB hingga selesai. Patroli dilakukan di berbagai lokasi strategis, termasuk pemukiman warga, daerah rawan, obvit, pos ronda, serta titik-titik berbatasan dengan wilayah hukum Polsek Kalapanunggal.

"Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, serta mengantisipasi terjadinya berbagai gangguan kamtibmas seperti geng motor, tawuran, premanisme, dan kejahatan jalanan," ujar AKP M. Damar Gunawan, S.Pd.

Selain melakukan patroli, personil juga memberikan himbauan kepada masyarakat terkait beberapa hal, antara lain mendukung kegiatan Polri dalam menjaga keamanan, aktif berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing dengan melaksanakan ronda malam, serta mengingatkan pengendara sepeda motor untuk menggunakan knalpot sesuai spesifikasi teknis.

"Kami juga menghimbau kepada orangtua untuk memastikan anak-anaknya berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB, serta kepada pemuda dan warga yang sedang berkumpul agar kembali ke rumah masing-masing demi menghindari gangguan kamtibmas," tambahnya.

Hingga saat ini, situasi dan kondisi di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal dikatakan dalam keadaan aman terkendali.